



DAS WORT

MITTEILUNGEN DER KOLPINGSFAMILIE ESCHWEILER

Oktober - November 2023

lfd. Nr. 657

Erntedankfest



Fotos: Evelin Engels

Die Katholiken feiern immer am ersten Sonntag im Oktober das Erntedankfest.

In einem Gottesdienst danken sie Gott für seine Gaben. Dabei stehen vor allem die Ernte und die Früchte des Feldes im Mittelpunkt, aber auch das tägliche Brot und alles, was Menschen zum Leben brauchen. Als Zeichen dafür schmücken die Gemeinden ihre Altäre mit den Früchten des Feldes und hängen eine aus Getreide oder Weinreben geflochtene Erntekrone auf.

Oft wird auch daran erinnert, dass viele Menschen weltweit Hunger leiden und es werden dafür Spenden gesammelt.

Zudem gibt es festlich geschmückte Erntewagen mit denen in vielen Regionen noch heute Umzüge gemacht werden.

Hierzu möchten wir alle Mitglieder einladen mit uns den Erntedankumzug in Mützenich zu besuchen.

Evelin Engels